



# 南牧中通信

★教育目標★ 共に学び、自ら考え、主体的に行動する生徒の育成

※ホームページではカラー版がご覧いただけます。 アドレス <http://www.jhs.nanmoku.ne.jp/>

〒370-2806

南牧村大日向1045

TEL:87-2501 FAX:87-2550

E-mail nan-jht1@nanmoku.ne.jp

(文責： 校長 久保 俊明)

## 13人が心で繋いだ、南牧中のたすき

10月2日（水）に暑すぎるくらいの晴天の下、富岡甘楽中体連駅伝大会が富岡市陸上競技場を発着点として実施されました。走った生徒も応援の生徒も心をつなげて、全員で力を合わせて最後までたすきを繋いでくれました。

自己記録を大幅に更新した生徒も出ましたが、惜しくも自己記録に届かない生徒もいました。駅伝はチームで走りますので、自分のためだけでなく仲間のためにも1秒でも



### 小池教育長より激励の言葉

締めようという姿勢が見られ、“One for all All for one”の精神で、全力尽くして走る姿や応援する姿に感動しました。夏休み中の暑い日から、全校のみんなで頑張ってきた成果が十分出せたと思います。そして、大会の運営面のお手伝い等でも活躍してくれた生徒達を誇りに思います。素晴らしい13名の団結力を見せてもらいました。



男子 1区



2区



3区



4区



5区



6区



女子 1区



2区



3区



4区



5区

## 生徒会臨時総会・本部役員選挙

10月7日（月）に、生徒会の臨時総会が行われ、前期の活動の反省や後期の委員会へ向けたアドバイスの発表、生徒会本部役員選挙が実施されました。



前期、本部役員を務めていた3名は、学習発表会までは引き続き仕事を継続しますが、その後を引き継ぐ本部役員2名の選挙が、後半の部で行われました。

3名の立候補者がそれぞれの選挙公約を堂々と演説してくれ、とても頼もしく感じました。来年度は生徒数の減少により本部役員を1名減らして2名で担うこととなり、選挙の結果、2年生のY君が会長に、1年生のI君が副会長になりました。前期の本部役員さんのように、積極的に活躍してくれることを期待しています。

## △◇富岡甘楽中体連新人陸上競技大会◇△

10月5日(土)に富岡市陸上競技場において、富岡甘楽中体連新人陸上競技大会が行われ、本校から1年生のI君が出場しました。

1年走り幅跳びは4m26で4位、110mハードルは20秒86で3位になりました。ハードルは上位の2名は上級生で、1年生には厳しい高さでしたが、自己新記録が出ました。



## ◇◇先生方も勉強してます！西部教育事務所による授業訪問◇◇



10月9日(水)に、西部教育事務所より3名の指導主事さんをお招きして、先生方一人一人が授業を見てもらう、「授業訪問」が実施されました。午前中に1時間ずつ授業を参観していただき、午後には班別でそれぞれの授業について指導していただきました。先生方の、今後の指導力アップに生かしていきます。

## △▽甘楽富岡いじめ防止フォーラム▽△

10月17日(木)に富岡市の生涯学習センターで、甘楽・富岡の小・中・高校生が集まり「いじめ防止フォーラム」が開催されました。本校からは、生徒会長が参加し、下高・富西中・富小・高田小の各代表児童生徒と班を組んで、活発な意見交換が行われました。今後は、今回のフォーラムで話し合われた内容を全校生徒に伝え、今後の南牧中でのいじめ防止活動に生かしていきます。



## ◇◇南牧村教育委員会訪問◇◇

10月18日(金)に、南牧村教育委員会訪問がありました。教育長様はじめ、教育委員さんなど6名の方に御来校いただき、南牧中の今年度の取組状況を説明させていただいたり、授業を参観していただいたりしました。この日は、3年生が復習テストの日だったので、1・2年生の合同体育を中心に見ていただきました。

## ☆☆南牧村のスポーツフェスタに参加しました☆☆

10月20日(日)に南牧小学校で行われた、村のスポーツフェスタに8名の生徒が参加させていただきました。南牧小の児童や下高の生徒、地域の皆様と一緒に、陸上や球技だけでなく、スナッグゴルフという新しいスポーツにも挑戦して楽しむことができました。

前後半の間の休憩時間に、小学生と中学生でそれぞれダンスを披露しました。そして、後半は地域の方々や他のキッズ班と、5種目バトルで競い合いました。最後には、健康クイズやじゃんけん大会で豪華な賞品をゲットした生徒もおり、大人も子供も楽しいひとときを過ごすことができました。南牧村のパワーを感じた一日でした。皆さん、お疲れ様でした。

